

Podemos decir que el Concurso de diseño de un logotipo destinado a ser la imagen representativa de la Comisión de Divulgación de la RSME y de DivulgaMAT, ha sido todo un éxito. Superando las expectativas más optimistas de la comisión de Divulgación se han presentado al concurso más de 100 logotipos.

Éxito. Pero este éxito nos ha puesto muy difícil la elección del ganador de dicho concurso. Hemos tenido muchas reuniones y discusiones dentro de la Comisión. Nos lo han puesto muy, muy difícil.

El logotipo ganador de este concurso ha sido el logotipo que concursaba bajo el lema &quot;cuarto menguante&quot;;:



El logotipo ha sido enviado por ANTONIO SAN MARTÍN CASTAÑOS (Ceuta). Nuestra más sincera felicitación por el logotipo que ha diseñado y que le ha llevado a ser el ganador.

De igual forma, me gustaría felicitar y dar las gracias a todos los demás participantes, por la calidad de los logotipos enviados. Parte de los cuales podrán ser vistos en una de las exposiciones virtuales de DivulgaMAT (esperemos que en enero de 2005). Gracias a todos.